L'équipe de boxe du lycée brille

MONTDIDIER L'équipe de boxe du lycée brille à la phase finale des championnats de France De l'Union nationale du sport scolaire. Elle termine 7° sur 14 dans sa catégorie.

ulien Caron, professeur d'EPS au lycée Jean-Racine, est fier. Ce professeur, qui a mis en place une activité boxe française au sein de l'Association sportive de l'établissement réunissant une vingtaine d'élèves, de la 2^{nde} à la terminale,

vient de vivre une très belle aventure : l'équipe du lycée a participé dernièrement à la phase finale des championnats de France deUNSS de savate-boxe française. La compétition s'est déroulée du 20 au 21 mars à Gérardmer (Vosges). Pour parvenir à cette étape, la joyeuse bande a franchi des seuils académiques (en décembre) et intra-académiques (le 14 février) à Nogent-sur-Oise.

Les quatre membres de l'équipe du lycée Jean-Racine étaient : Thomas Beauvois, Cosette Médéric, Sarah Satizelle, Romain Roblique. Mike Vandaele complétait cet effectif dont les membres, âgés de 16 à 18 ans, vont de la seconde à la terminale, en section générale, technologique et professionnelle. Ils ont terminé 7^{es} sur 14 dans la catégorie lycée établissement (« Cette catégorie est réservée aux équipes dont les membres ne pratiquent pas la

Les vertus de la boxe chez les élèves

Bertrand Cuve-

lier, proviseur et président de l'association sportive du lycée, confie: "Je me félicite des excellents résultats obtenus. Je salue l'esprit d'équipe qu'a su donner Monsieur Caron-Nous sommes vraiment dans l'état sportif. Au-delà de cela, des élèves turbulents sont confiés à Monsieur Caron. pour pratiquer la boxe, et leur comportement s'améliore."



boxe par ailleurs, en club »). Une place qui récompense 6 victoires en 9 assauts.

Julien Caron apprécie beaucoup:
"Ils s'entendent très bien, avec beaucoup de solidarité. C'est vraiment une très belle équipe, soudée tout le temps. Avec une vraie détermination, un esprit d'équipe à toute épreuve, une écoute et une solidarité." Pendant la compétition, Julien Caron, accompagné par sa collègue

Adeline Roger, a rempli la fonction d'entraîneur. Il a indiqué à ses protégés : "Si on gagne c'est très bien, si on perd, ce n'est pas grave, du moment qu'on donne tout. Au final, c'est une victoire globale."

Julien Caron explique que cette expérience a été suivie avec attention au lycée : "Tout cela a été raconté sur le blog du lycée. Un engouement. Les performances ont été suivies en temps réel." Il note un



L'équipe de boxe du lycée Jean-Racine. À droite : Marie Bertheau, arbitre au niveau national.

réel engouement pour la boxe française au sein du lycée, en particulier chez les filles. À noter à ce propos que Marie Bertheau, 18 ans, élève terminale ES, est arbitre de niveau national : elle a arbitré et jugé à la phase finale des championnats de France.

Armand Prin